

**Título: Caso Monsalve: Luis Cordero asegura que Boric “está dispuesto a declarar”**

los líderes de partidos y a los alcaldes de su sector electos en la Región Metropolitana con un desayuno.

El cientista político de la U. Diego Portales, Claudio Fuentes, resumió así el desenlace: “No hubo desfonde del progresismo, pero la derecha ganó en todas las dimensiones; le fue muy bien”.

Aunque en las 30 comunas con mayor número de habitantes advierte un empate entre oficialismo y sectores de derecha, en general observa un “50-40 por ciento” a favor del segundo sector. Es decir, al proyectar las próximas elec-

La vocera Camina Vallejo esbozó una explicación para el resultado, que tuvo sonadas demotas para el progresismo, como haber perdido Santiago o Ñuñoa: después de proceso con resultados muy cargados “a la extrema derecha” o “a la izquierda, incluso a los electores más radicales de la izquierda”, hoy se vuelve a equilibrar la representación de fuerzas políticas existentes en Chile”.

En radio Cooperativa, el ministro Álvaro Elizalde añadió en que “todos los vaticinios que se habían hecho respecto de un eventual desfonde o una debacle del progre-

*Evelyn Matthei recibió ayer a alcaldes electos de Chile Vamos con un desayuno.*

sismo, no acontecieron”. Agregó que los resultados “también son buenos para Chile Vamos, hay que señalarlo”.

Vallejo también destacó que los triunfos de su sector responden al apoyo de la ciudadanía que reconoce en sus figuras políticas el “proyecto progresista” que representan.

Tal sería el caso de Tomás Vodanovic, el alcalde más votado del país (con 227.693 respaldos), quien retuvo la silla municipal de Maipú.

Aunque está entre los mejor evaluados para una carrera presidencial, ayer el alcalde reelecto reiteró que “no hay ninguna opción, bajo ningún escenario ni circunstancia, que yo altere el compromiso de trabajar los próximos años por Maipú”.

**PC Y CÓNCLAVE**

En la alianza oficialista fue el presidente del PC, Lautaro Carmona, quien habló de la derrota de Iraci Hassler frente al RN Mario Desbordes la capi-

tal. “La más dura como golpe, qué duda cabe, fue la comuna de Santiago”, dijo en Emol TV y pidió sacar lecciones, como por ejemplo, preguntarse “por qué la población no comprendió los avances que logramos y las propuestas que hacíamos de proyección”.

De todos modos, para seguir dirigiendo los resultados el Gobierno citó para mañana a un cónclave en Cerro Castillo, en Viña, a presidentes de partidos, alcaldes y gobernadores del sector.

pues de mucho tiempo una alianza con Chile Vamos para la segunda vuelta de gobernadores, que tendrá lugar en 11 regiones.

El timonel del partido, Arturo Squella, dijo que “por primera vez en muchos años” la derecha saca “sobre el 40%”. Pidió por lo mismo “que el próximo año eso se replique con el despliegue territorial. ¿Qué significa eso? Ganar en ambas cámaras”, aseguró, pidió “dar vuelta la página” y “enfrentar estas 11 segundas vueltas de una manera mancomunada”.



Cordero dijo que Boric instruyó a funcionarios estar disponibles.

## Caso Monsalve: Luis Cordero asegura que Boric “está dispuesto a declarar”

Subsecretario confirmó que se investiga el eventual mal uso de gastos reservados.

El subsecretario del Interior, Luis Cordero, dijo ayer que el Presidente Gabriel Boric está dispuesto a prestar declaración en la investigación que lleva adelante la Fiscalía contra su antecesor, el exsubsecretario Manuel Monsalve, quien fue denunciado por

una subalterna por presunta violación y delitos de carácter sexual. Además, se indaga por obstrucción a la investigación e infracción a la Ley de Inteligencia, por las diligencias que ordenó a la PDI para acercarse a su denunciante.

“El Ejecutivo, por instrucc-

ciones del Presidente, no solo está preparado, sino que está plenamente dispuesto a declarar en esa investigación. El Presidente ha pedido total transparencia y ha solicitado que cualquier funcionario del gobierno que sea útil como testigo respecto a estos antecedentes esté disponible al Ministerio Público, partiendo por él”, explicó Cordero

Luego agregó que no tiene antecedentes sobre el uso indebido de gastos reservados por parte de Monsalve, pero confirmó que aquello está en revisión.

Antes, la ministra del Interior, Carolina Tohá, descartó una renuncia ante los cuestionamientos el manejo del caso: “Si yo tuviera intenciones de salir, habría salido”.

**Director:** Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** PérezValenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl, hoyxhoy es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A., Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.